

## Gobierno 'Vive El Cambio' hizo un llamado a la calma y a evitar la especulación

*Hasta el momento se cuenta con suministro de alimentos,  
medicamentos y gasolina*

Pese a la situación de bloqueo en la vía Panamericana registrada en los últimos días en la ciudad como consecuencia de la Cumbre Agraria que lleva una semana movilizándolo campesinos, indígenas y comunidades afro en todo el país, Popayán presenta una normalidad relativa gracias a los controles y medidas del gobierno local.

Jhan Sandoval, secretario de Educación y Alcalde (Encargado), manifestó que hasta el momento la movilidad y las clases en los colegios y escuelas se desarrollan sin contratiempos.

“Sabemos que es una situación delicada que merece toda nuestra atención, pero también es importante que la ciudadanía en general conserve la calma. En este momento contamos con el abastecimiento de alimentos en las galerías y las grandes superficies comerciales, medicamentos en hospitales y clínicas, así mismo con suministro de gasolina que si bien es restringido en cantidad, permite la movilidad en toda la ciudad tanto de transporte público como privado. Debemos evitar al máximo la especulación en cuanto a precios”, agregó Sandoval.

El mandatario encargado instó a la ciudadanía a que en caso la especulación de precios denuncie ante la Secretaría de Gobierno Municipal con el fin de tomar correctivos al respecto, igualmente, frente a la medida de Pico y Placa indicó que ésta se mantiene sin cambios.

Esta semana el Alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, viajó a la ciudad de Bogotá con el fin de tener un acercamiento con el Gobierno

Nacional y lograr que se tomen acciones que permitan levantar el paro y desbloquear a la ciudad.

\*\*\*

## Popayán le dijo 'No a la agresión infantil'

*Bajo el lema, 'Los niños son nuestra luz, no a la agresión', la Secretaría de Salud Municipal realizó jornada educativa en jardines infantiles*



La Secretaría de Salud Municipal bajo la dirección de Iris Santiago Sánchez, realizó la campaña social 'Los niños son nuestra luz, no a la agresión', que tiene como fin disminuir los índices de agresión infantil en Popayán, además de educar a la ciudadanía sobre las diferentes formas de denunciar este flagelo.

"Hemos emprendido esta campaña de no a la agresión a los niños, para que jóvenes y adultos identifiquen los casos de maltrato que se puede estar ocasionando a un menor de edad", expresó la funcionaria.

Con una jornada lúdica, show de títeres y juegos didácticos sobre el maltrato y las formas de cambiarlo o denunciarlo, la secretaria de salud llegó a diferentes jardines infantiles de la ciudad. "Es importante que nuestros niños conozcan que es una agresión física, verbal o psicológica y así puedan denunciarla ante un adulto", agregó Santiago Sánchez.

Por su parte, María Victoria Soto, coordinadora pedagógica del CDI Barquito de Papel, resaltó la importancia de estos eventos que logran beneficiar sectores vulnerables de Popayán. "Lo más importante es amar a los niños, porque son nuestro futuro y de la buena educación dependen muchas cosas, por eso es importante que cada uno de nosotros veamos a los niños como un cúmulo de amor", precisó.

\*\*\*

Alcaldía de Popayán  
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones